



四つ葉のクローバー

校訓 … 親切 礼儀 責任 協調

梅雨空が続いています。気温も高くなってきました。このような中、修学旅行や体育大会などの学校行事は予定通り実施できました。学校行事を通して、子どもたちは周りの人を尊重し、認め合い、支え合いながら、協働することの大切さを学びます。成功体験だけではなく、自分の思い通りにならないことなども経験しながら、一人一人が少しずつ成長することを願っています。



中庭に咲くスイレン

◆目標に向かって仲間とともに！

5月26日(金)に体育大会を実施しました。勝ち負けを越えて全力で競技をし、すべてのクラスが一つにまとまることができました。目標に向けて、仲間と協力しながら、一生懸命がんばっている子どもたちの姿はとても輝いていました。

応援に駆けつけてくださった保護者の皆様ありがとうございました。



◆よいよいよ石井中学校をみんなの手で！

6月9日(金)に生徒総会が開かれました。生徒会活動の方針や活動内容を確認し、自分たちの手でよいよいよ石井中学校にしよう、という意識が高まる有意義な会でした。また、9月に開催される四つ葉祭のテーマも決まりました。このテーマに沿って、子どもたちがどんなステージ発表や展示発表をしてくれるのか楽しみです。

Make the best memories ~帰ってきた日常~



タブレットで投票・集計します。

◆仲間と彩る最高の思い出~かけがえのないひととき~

「仲間と彩る最高の思い出」というスローガンを掲げ、5月16日(水)から2泊3日で3年生が修学旅行に行ってきました。4年ぶりの九州方面への修学旅行です。計画の段階では、実施さえ危ぶまれた時もありましたが、それだけに、子どもたちにとって、また教員にとっても、思い出深い修学旅行となりました。



長崎市内班別自主研修



平和公園での平和集会



千羽鶴・花束の献納



長崎原爆資料館の見学

◎平和の誓い

1945年8月9日午前11時2分、長崎県上空に一発の原子爆弾が投下され、一瞬にして多くの尊い命が奪われました。その当時の光景は多くの人々を悲しみに包み込みました。そして今もお後遺症に苦しめられている人がいます。

当時から78年たった今の長崎は整備され、自然に恵まれた国際色豊かな街になりました。また、世界に向けて平和を訴え続けている街でもあります。

しかし、世界では戦争が多く起こっており、その犠牲となる人は数知れません。その中でもロシアによるウクライナ侵攻は世界、そして私達に大きな衝撃を与えました。また、核兵器の開発も進んでおり、今では世界中に一万発以上存在しています。

平和は一步踏み外しただけで崩れてしまいます。だからこそ、その一步を身近な平和へ繋げていくことが大切です。身近にあるいじめや暴力、差別などは平和への道を妨げてしまいます。このようなことを無くすために今ある現状に目を向け、相手を思いやる心を大切にし、行動に移すことが私達にできることです。

私達は平和への一步を踏みだし、平和な未来を築き上げていくことをここに誓います。

岡山市立石井中学校3年生一同



グリーンランド(熊本県)



マリンワールド海の中道(福岡県)



大宰府(福岡県)